

# JC NEWS

5月号

Vol.799

特集 **長崎JCを深堀る!**

ナガサキミライ☆キッズの大冒険  
～おしごとトレジャーハント～

一般社団法人長崎青年会議所

# 目次

理事長挨拶 ..... 2 P

特集

長崎JCを深堀る！

ナガサキミライ☆キッズの大冒険 ..... 4 P  
～おしごとトレジャーハント～

お殿様・お姫様アンケート .....11 P

厄入り清祓い・初老を祝う会 .....15 P

4月会務室担当例会 .....16 P

公益社団法人 日本青年会議所  
九州地区長崎ブロック協議会  
2025年度アカデミー会員向け .....17 P  
JCセミナー 2025年度会頭公式訪問 懇親会

公益社団法人 日本青年会議所 .....18 P  
九州地区 長崎ブロック協議会 会長公式訪問

長崎ブロック協議会 出向者紹介 .....19 P

九州地区JCサッカー大会 .....22 P

第28回長崎サミット .....23 P

All Jayceesのご案内 .....24 P

観桜会 .....25 P

# 理事長挨拶

4月も終わりを迎え、家庭や社業などにおける新たな環境にも少しずつ慣れてきた頃かと存じます。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

さて、4月上旬に、青少年育成委員会担当のもと、「ナガサキミライ☆キッズの大冒険〜おしごとトレジャーハンター〜」を開催致しました。本号でも取り上げておりますが、当該事業は事前予約枠がわずか数日で満席となり、当日は182名の小学生にご参加いただき、大盛況のうちは無事終了することができました。子ども達を対象とした事業



においては、単純に「楽しい」と感じてもらうことももちろん大切ですが、それだけでは十分とは言えませんが子ども達の心にどのように刻まれ、それが彼らの今後の未来との関係においてどのように活かされていくかという点です。「楽しかった」という一過性の感情で終わるのではなく、その経験を通じてどのような意味づけがなされ、将来的にどのような行動へと繋げることがができるのか。そのよくなきっかけを提供し、運動へと発展させることこそが、私達、青年会議所の存在意義であると考えています。

4月下旬には本年の入会面接を行い、32名の新たな仲間を仮入会として迎え入れました。3か月の仮入会期間を通じて、長崎JCの魅力を感じるとともに、「社会課題を解決するためには運動を起こす」という青年会議所の本質的な意義にも目を向けていただければと思います。私達は、単なる異業種交流団体ではありません。まさにこの「運動」こそが、青年会議所としての存在意義であり、核心なのです。

私自身、第63年度(2015年)に入会しながらも、わずか半年足らずで



一度退会した経験があります。第65年度(2017年)に再入会し、多くの貴重な経験を積ませていただきました。今振り返ると、ひとやまちを「変える」こと、自らが「変わる」ことの意義に、当時の私は気付くことができていなかったのだと

思います。いずれの経験も、日常生活の中だけでは絶対的に得られないものといえます。自分自身が変わることができた実感し、地域のために団体として活動できているという自信を各メンバーが持っているからこそ、私達は長崎青年会議所として存在し続けることができているのだと確信しています。本年も3分の1が経過しましたが、やるべきことはまだまだ残されています。長崎青年会議所として、1日1日を大切に全力で走り抜けていきますので、宜しくお願い致します。

# 長崎JCを<sup>ふか</sup>深堀<sup>ぼ</sup>る！

## ナガサキミライ★ キッズの大冒険

～おしごととトレジャーハント～

今回は、多くの小学生とご両親が参加され、大盛況に終わった「ナガサキミライ★キッズの大冒険～おしごととトレジャーハント～」について深堀っていきます！長尾委員長がどんな想いで事業を構築したのか、実施までの裏側を教えてくださいました。

青少年育成委員会  
委員長 長尾 優輝君



4月5日(土)、長崎県立総合体育館にて「ナガサキミライ☆キッズの大冒険～おしごとトレジャーハント～」を開催しました。

正会員の12種類の職業を選んで10ブースを作成し、子ども達に様々な職業体験を通じて、仕事をより身近に感じ、「働くこと」への関心を深めていただいたと感じています。

ワクワク・ドキドキした表情や笑顔、真剣に取り組む姿、その全てがとても印象的で、子ども達が「働くことの楽しさ」や「夢・目標」を思い描くきっかけになったと実感しています。





スマイルダンス



プログラミング体験



ゲームクリエイター体験



モデル体験



左官体験



造園体験



食体験



サロン体験



**深堀**：募集開始直後に定員に達し、当日はテレビや他LOMの方も視察に来られるなど、注目度の高い事業でしたが、この事業をやろうと思ったきっかけは何ですか？

**長尾**：私は、子どもが3人いるんですけど、子どもから「仕事って何？」って聞かれたことがあって。自分は、同じ職業しか経験してきていないから、うまく説明できなかつたんです…。それで「子ども達にはいろんな仕事を知って、視野を広げて欲しい」と思ったのがきっかけです。そして青年会議所ならいろんな職種の仲間が集まっているから、そういう場を作れると気づいたんですよ！

**深堀**：その想いを実際に事業にするにあたって、どんな準備をしたんですか？

**長尾**：11月から、まずはキャリア教育を勉強しました。行政へヒアリングに行き、他LOMの活動、企業の取組みなど、学ぶことから始めました。そして企業や団体へ協力依頼や説明に足繁く伺いました。あとは子どもとキッズニアに行って、すごい参考にさせてもらいました。机の配置、モデルブースの演出など凄く真似してます。(笑)

**深堀** : どんなイメージの事業を考えていたんですか？

**長尾** : 当初から「会員企業メインで、皆で作りたい」と考えていました。屋外でキッチンカーも呼んで大々的にやりたかったんです。でも、天候リスクもあるし、委員長として責任を持ってやるとなったタイミングで、室内に切り替えました。

**深堀** : 実現できなかつたけど、やりたかったアイデアはありますか？

**長尾** : たくさんありますよ！ 本当は、仕事体験に加えて「お金の大切さ」も伝えたかったんです。仕事をしたら仮想通貨をもらって、コンビニで買い物ができるとか。あと、屋外でスポーツもやりたかったな。実はうちの父がショベルの仕事をしていて、昔乗せてもらった思い出が凄く楽しくて。ショベル体験は、僕が一番やりたかった。(笑)



**深堀** : 「ナガサキミライ☆キッズ おしごとトレジャーハント」という事業名には、どんな思いが？



**長尾** : 「ミライ☆キッズ」は…未来に羽ばたく若者を応援する番組の『ミライ☆モンスター』からインスパイアしています。(笑) 「おしごとトレジャーハント」は、いろんな仕事を知って、自分の“コレ”って思うものを見つけるって、宝探しみたいだなと思ってつけました。

**深堀** : 印象に残っていることは何ですか？

**長尾** : いっぱいあります。(笑) 子どもが真剣にものづくりしている姿とか、モデルブースで最初はモジモジしてた子が、本番のランウェイでは完璧なポーズを決めたり！あとは、保護者の方がめっちゃ楽しそうに写真撮っていたり、子ども達が素直な質問をバンバン投げてきたり…キリがないくらい。



**深堀** : この事業をもっと発展させるとしたら、どんな形にしたいですか？

**長尾** : 知らない職業にも触れることで、視野が広がったんじゃないかなと。「こんな仕事もあるんだ！」って気づけたことが嬉しいですね。「次はボランティアでも協力したい！」という声もいただいたので、他団体にも協力をお願いして、ブースの数を増やして、多くの子ども達に参加して欲しいです。



**深堀** : 最後に感想をお願いします。

**長尾** : 皆様の協力と笑顔のおかげで無事に事業を終えることができました。また、多くの嬉しいご意見をいただき「やってよかった」と感じています。今回の体験が、子ども達にとって成長や思い出に繋がれば、これ以上に嬉しいことは無いです。本当にありがとうございました！毎日のように委員会でメンバーには感謝しかないです。次も楽しい事業を頑張りましょう！

🌸 〽️来場いただいた皆様をはじめ、  
〽️協力いただいた関係者の皆様、会員、  
全ての方々の〽️支援と〽️協力のおかげです。  
心より感謝申し上げます。これからも、  
子ども達の未来に繋がる事業、体験の機会を  
提供していきます！  
青少年育成委員会一同



# お殿様・お姫様アンケート

今年も間もなく折返し。そこで、恒例行事の厄入り清祓い・初老を祝う会を前に、卒業予定者10名にこれまでのJCライフについてアンケートにご協力いただきました。気になった点は、直接ご本人に直撃してみてもは!?

## アンケート内容

13個の質問から好きなものを選択し、3問に回答していただきました。

- ①入会時と今でJCに対する印象は変わりましたか？
- ②今までのJC生活の中で、印象に残っているできごとは？
- ③JCに入って良かったと思った時はありましたか？
- ④JCのやる気スイッチが入った瞬間はありますか？
- ⑤JCを通じて、成長できたと感じたことは何ですか？
- ⑥これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？
- ⑦JCに入って良かったなと思う事はありますか？
- ⑧JCの仲間との関係で、一番心に残っているエピソードは？
- ⑨JC活動の中で“この人は凄いな”と思った人は？
- ⑩自分が関わった事業で、やって良かったなと感じたことは？
- ⑪今年卒業になりますが、今の率直な気持ちは？
- ⑫後輩達に伝えたいJCの魅力や可能性とは？
- ⑬もし“もう1年だけJCを続けられる”としたら、何をやってみたいですか？



## 川原 倫彦 お殿様

②今までのJC生活の中で、印象に残っているできごとは？

8年前にブロック委員長をしたこと。JC生活10年の中で一番苦しくて、一番楽しかった。

⑧JCの仲間との関係で、一番心に残っているエピソードは？

8年前に大村でブロック大会をした各委員長が、去年のブロック大会の前日に全員集まった(ほぼ全員OB)。

⑫後輩達に伝えたいJCの魅力や可能性とは？

JCでも何でも「一生懸命」やるのが大事。そしてJCを「一生懸命」やれば、信頼できる仲間ができる。



## 関 勝太郎 お殿様

③JCに入って良かったと思った時はありましたか？

社業だけでは出会えないご縁をいただき、様々な考え方など教えていただけたことが良かったと思います。

④JCのやる気スイッチが入った瞬間はありますか？

委員長職を拝命いただいた後の理事会にてスイッチが入りました。

⑪今年卒業になりますが、今の率直な気持ちは？

一度退会をして戻ってきましたが、退会せずにやり続けることで、もっと成長できたのではないかと後悔しました。



## 田河 毅宜 お殿様

③JCに入って良かったと思った時はありましたか？

同じ地域で働く同世代の経済人と横の繋がりをつくれたことが一番良かったと思います。

⑩自分が関わった事業でやって良かったなと感じたことは？

昨年度実施した外海のアドベンチャーツーリズムの事業です。長崎の魅力を発見でき、家族でも外海に観光に行く機会が増えました。

⑫後輩達に伝えたいJCの魅力や可能性とは？

様々なJCの事業や委員会を通して、社業では繋がることのできない業種の方と仲間になれることです。



## 田添 太一 お殿様 直前理事長

③JCに入って良かったと思った時はありましたか？

いつも思っています。

⑥これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？

ながさき100km徒歩の旅の副団長（室長）を担当したとき。もう一度やれ、と言われてもできる自信が持てない、限界までJCをやり尽くした1年でした。

⑪今年卒業になりますが、今の率直な気持ちは？

長い道だったな。また、間もなく無事に走り切れそうなことへの達成感と安堵感が一番強いと思います。



## 伊藤 種田 和彦 お殿様 理事長

④ JCのやる気スイッチが入った瞬間はありますか？

初の役員職(ブロック委員長)。各LOM理事長から厳しい意見で「負けてなるものか」と思った。

⑥ これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？

長崎コンファレンス2022IN島原。本番1週間前、担当副会長の急病により急遽市長とのファシリテーター役を拝名。数日で島原市の施策方針等を頭に叩き込みました。(笑)

⑬ もし“もう1年だけJCを続けられる”としたら、何をやってみたいですか？

卒業生ですが、直前理事長として1年残ります(笑)特に、歴が浅い会員と関わり、長崎JCへの帰属意識を高め(芽生え)させます。



## 古本 彩花 お姫様

① 入会時と今でJCに対する印象は変わりましたか？

良くも悪くも何も知らないまま入会しました笑

⑥ これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？

教習所部会委員長の役職を務めました。小さな事業でしたが、事業構築にかけた時間と他LOM同業者との繋がりは財産となりました。

⑩ JC活動の中で“この人は凄いな”と思った人は？

最初の委員会事業が「ながさき100km徒歩の旅」で、成功に導いたメンバー全員の活躍と連携が凄かったです。



## 堀之内 恭介 お殿様

③ JCに入って良かったと思った時はありましたか？

JCに入って日頃出会えない方との交流が出来たことが良かった。

⑧ JCの仲間との関係で、一番心に残っているエピソードは？

新入会員の時に、(全国大会で)大分に行き回転寿司に4時間並んだことです。大変でしたが、一番心に残っているエピソードとなりました。

⑩ JC活動の中で“この人は凄いな”と思った人は？

松島雄大先輩。野球を通じて、すごく熱い方だと思いました。この年齢で意識が高まり熱い気持ちになれたのは良い思い出です。



## 宮崎 裕輝 お殿様

④JCのやる気スイッチが入った瞬間はありますか？

最初やる気満々で、失速したタイプです。今年のラストイヤーはスイッチ入ってます。

⑥これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？

69年度の事務局長。不慣れでやめたいと思ってました。でも完走できたのは、当時の馬郡先輩と高田先輩のお陰です。

⑩JC活動の中で“この人は凄いな”と思った人は？

JCも家庭も上手くやっている役職者です。僕のJC生活で3人しかいません。種田理事長、石橋先輩と小川副理事長は格好いいです。



## 楊 和樹 お殿様

②今までのJC生活の中で、印象に残っているできごとは？

「ながさき100km徒歩の旅」の事業に携われたことがきっかけでスイッチが入りました。

⑥これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？

まちづくり委員長の際、長崎開港400周年事業を行い、市民・学生・地域団体・行政を巻き込んだことです！

⑩JC活動の中で“この人は凄いな”と思った人は？

諸先輩方は皆さん凄いのですが、峰外部監事は常にJCの先頭に立って活動されている方で、先輩の中でも特に尊敬しております！



## 四元 聡子 お姫様

③JCに入って良かったと思った時はありましたか？

私は1日5人以上に会うと吐き気がする程の人見知りを治すためJCに入会しました。おかげさまで克服しました。

⑥これまでで最もチャレンジングだった役職や事業は？

67年度の例会委員長を仰せつかり、我武者羅に頑張ったことです。本当に色々ありました…。

⑫後輩達に伝えたいJCの魅力や可能性とは？

JCは自分が信用できる・される人に成長していくことができる組織だと思います。感謝を忘れず、仲間を大切にしていきたいです。

# 厄入り清祓い・初老を祝う会

日本には古来より、人生の節目を「厄年」として忌み慎む習慣があります。厄年とは、体力的・精神的、また社会的・家庭的な環境の変化など、人生において様々な転換期を迎える年齢とされ、災厄が起こりやすい時期として、現代においても注意が必要な節目として認識されています。大切な節目を迎える方々を、長崎JCでは、男性を「お殿様」、女性を「お姫様」とお呼び、厄入りの始まりを祈願するとともに、盛大にお祝いして厄を祓う行事として「初老を祝う会」を開催しています。



第72年度 厄入り清祓い



本年度は6月6日(金)、稲佐山観光ホテルにて開催致します。特別会員、正会員の皆様におかれましてはご多用のこととは存じますが、是非ご参加賜りますようお願い申し上げます。

# 4月会務室担当例会



4月8日(火)、会務室担当例会【データで見る100年に1度の長崎の変革～スタジアムシティから始まる私達の挑戦～】を開催しました。長崎スタジアムシティをテーマに、地域経済の新たな可能性を探るとともに、官と民が同じ方向を向き、長崎を盛り上げていく機運を醸成することを目的としました。

長崎市長 鈴木 史朗様と株式会社リージョナルクリエーション長崎 代表取締役社長 岩下英樹様によるパネルディスカッションが行われ、地域の未来への期待を共有する時間となりました。多くの参加者から「地域に向き合う意識が更に高まった」との声をいただきました。私自身も、運営に携わる中で、こうした機会の意義をあらためて感じる1日となりました。



# 公益社団法人日本青年会議所 九州地区 長崎ブロック協議会 2025年度 アカデミー会員向けJCセミナー 2025年度 会頭公式訪問 懇親会

2025年4月30日(水)、パークベルズ大村にて「公益社団法人日本青年会議所九州地区長崎ブロック協議会 2025年度アカデミー会員向けJCセミナー」が開催されました。

2023年度日本JC副会頭を務められた酒井光博先輩（一般社団法人七尾青年会議所OB）を講師にお迎えし、入会3年未満のアカデミー会員を対象にリーダーシップや青年会議所についてご講演いただきました。

懇親会には、公益社団法人日本青年会議所 第74代会頭 外口 真大君をお招きし、LOMの垣根を越えた活発な交流が行われました。



日本JC 第74代会頭  
外口 真大君



2023年度日本JC副会頭  
酒井光博先輩



公益社団法人日本青年会議所九州地区 長崎ブロック協議会  
2025年度 会頭公式訪問 懇親会

# 公益社団法人 日本青年会議所 九州地区長崎ブロック協議会 会長公式訪問



5月2日(金)、南島原市にあるザ・マーキーズにて「公益社団法人 日本青年会議所 九州地区 長崎ブロック協議会 会長公式訪問例会」が開催されました。公益社団法人日本青年会議所 長崎ブロック協議会 2025年度会長 兼元 博康君より、本年度の活動にかける想いや方向性についてご挨拶をいただき、続いて長崎ブロック協議会の各委員長より「長崎コンファレンス2025 IN 佐世保」に関する案内が行われました。

懇親会では、他LOMのメンバーと親睦を深める貴重な機会となり、所属を越えた有意義な交流が行われました。



開催決定!!!

2025年6月28日(土)・29日(日) アルカス佐世保

# 長崎コンファレンス2025 in 佐世保

かがやけ長崎! FIFTY+ON!! ~地域の輝き、未来と平和~

## 長崎ブロック協議会出向者紹介



直前会長  
山口 知宏君



監査担当役員  
田添 太一君



副会長 浦川 翔平君



運営専務 西岡 英樹君

## 長崎魅力発信委員会

長崎県の隠れた魅力を県内外に発信します。



長野 雄太君



田中 隆徳君



為田 正平君

# 大会運営会議

ブロック大会の企画や運営、関係各所との調整を行います。



前田 祐太郎君



北島 秀基君



深堀 直樹君

# 長崎地域育成委員会

地域の人材育成と次世代リーダーの育成します。



宮崎 裕輝君



尾川 太一君



倉富 貴大君

# 事務局

協議会の運営全般を支える事務的な業務を担当。



新垣 充生君

# 総務広報委員会

協議会全体の運営管理と情報発信します。



委員長 大辻 佑磨君



土井 あかり君



本間 圭亮君



田川 昭彦君



田川 雄大君



黒岩 大輝君

# 長崎平和推進委員会

平和の重要性を推し進めます。



浦川 隆明君



花原 結希君



野口 雄司君



中野 雅也君



川瀬 彰君

# 九州地区JCサッカー大会



4月12日(土)13日(日)、第34回九州地区JCサッカー選手権大会が霧島の地で開催されました。大平監督を欠く中、特別会員、正会員、仮入会予定者と多くの方々にご参加いただきました。グループリーグ敗退となりましたが練習もしていない中、良い試合内容でした。それ以上に、試合後の懇親会では、多くの会員と交流ができ貴重な時間となったことが大きな収穫でした。本年度は、試合や練習など積極的に行います。まだまだ部員募集中ですので、是非興味のある方は宜しくお願い致します。本当に霧島の地まで来ていただき、多くのご声援ありがとうございました。

# 第28回長崎サミット



4月25日(金)、ヒルトン長崎にて「第28回長崎サミット」が開催され、長崎ベイエリアにおけるカーボンニュートラルの推進をテーマに議論が行われました。カーボンニュートラルの実現に向けた具体的な体制整備と施策の推進が図られ、長崎ベイエリアの持続可能な発展に向けた重要な一歩となりました。種田理事長は、昨年度みなとまつりにおいて実施した子ども達へカーボンニュートラルをテーマとした事業を始め、中小企業における脱炭素の現状と課題、脱炭素の必要性の理解と重要性、環境問題の解決と地域特性を活かした経済成長の両立への取組みについて意見を述べました。



2025年  
**10/31**  
Fri.

**JCI**   
Nagasaki

一般社団法人長崎青年会議所

第73年度

# All Jaycees

日程：2025年10月31日(金)

場所：ホテルニュー長崎 鳳凰閣

対象：特別会員、正会員

お問い合わせ先：第73年度交流委員会 委員長 野口将司  
☎090-7381-7568

来たる10月31日(金)、歴代の全会員が集う「All Jaycees」を10年ぶりに開催する運びとなりました！詳細は今後、決定事項を順次ご案内させていただきます。まずは日程の確保の程、宜しくお願い致します。

# 観桜会 中華人民共和国駐長崎総領事館

## 春の訪れとともに

3月29日(土)中華人民共和国駐長崎総領事館にて「観桜会」が華やかに開催されました。長崎青年会議所からは大平副理事長、寺澤専務理事、小林事務局長、事務局の深堀次長が来賓として出席しました。



当日は、3月4日に新たに着任された陳泳総領事へご挨拶をさせていただきました。会場には大石賢吾長崎県知事、鈴木史朗長崎市長をはじめ、政財界や地域の皆様が多数ご出席され、美しい庭園の中で、中国伝統音楽や舞踊、変面ショーなどを楽しみながら、心づくしのお料理とともに和やかな交流のひとときを過ごしました。



会場は春の陽気に包まれ、綺麗に咲いた桜が訪れた人々をやさしく迎えてくれました。まさに、国際文化都市・長崎ならではの春の風物詩と感じられる、心温まるひとときでした。

# 長崎JCとは



※クリックで紹介動画が見られます

長崎JCは1952年12月に発足し「明るい豊かな社会」の構築を念頭に置いて、我々の郷土長崎のみならず、長崎県、九州、日本、そして世界に貢献できる様々な事業を展開して参りました。

我々、長崎JCは「修練」「奉仕」「友情」という三信条のもと、20歳から40歳の青年達が次世代を担う地域のリーダーとなるべく、様々な研修やセミナーを重ねて、個人の資質を向上させ、地域社会に貢献できる人材の育成に努めております。

また、より良い長崎にする

ために奉仕の精神と郷土愛を胸に、活発な議論を交わし、知恵を出し合いながら「ひとづくり」「まちづくり」のための様々な事業を展開しております。そのような事業を通じて共に汗をかき、達成感を共有できるかけがえのない仲間を作ることができることも魅力のひとつです。

## 報恩謝徳

JUNIOR CHAMBER  
INTERNATIONAL  
NAGASAKI 2025

敬意と感謝を胸に

アンケートのご協力を  
宜しくお願い致します。



一般の方は  
➡ コチラ



特別会員は  
➡ コチラ



正会員は  
➡ コチラ



仮入会員は  
➡ コチラ

フォロー、登録お願いします。

INSTAGRAM



FACEBOOK



X



YOUTUBE



長崎JCホームページ



会員名簿

長崎青年会議所  
会員名簿

新着情報

例会案内